
 Vega 64 oder doch GTX 1080 TIErledigt

Beitrag von „DSM2“ vom 2. November 2017, 07:34

Also ich persönlich habe eigentlich überhaupt gar keine Probleme.

In der neuen Beta 10.13.2 Beta 1 ist ein bug drin der die Lüfter komplett hoch fahren lässt aber
10.13.1 ist davon nicht betroffen.
Ist ja außerdem gar nicht die Vega das Problem sondern der Fehler den die Entwickler gemacht
haben. Das wird alles noch schon!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/34262-vega-64-oder-doch-gtx-1080-
ti/?postID=366105#post366105
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